

Projet de mise à 2x2 voies de la RD 775

(section le Croiso - Kergounioux - La Vraie Croix)

URGENCE ! Participer à l'enquête publique



Dernière étape : Etude environnementale préalable à l'ouverture des travaux

Un vrai motif au projet : la sécurisation du trajet

Mais un faux prétexte à une mise en 2x2 voies

- **inutile et obsolète dans sa conception (projet d'un autre siècle)**
- **ignorant le changement climatique et les nouvelles mobilités requises**
 - **(aller dans le mûr à 110 km/h. au lieu de 80...)**
- **très coûteuse (13 millions € d'argent public)**
- **consommatrice d'espaces naturels dont 16 ha 35 de terres agricoles**
- **responsable d'expropriations**
- **destructrice de biodiversité et de zones humides essentielles**

un refus de prendre en compte des « alternatives bcp plus appropriées élaborées par un « Collectif »...

Le dossier de l'enquête est disponible sur le site du Département :

<https://www.morbihan.gouv.fr/Publications/Enquetes-publiques/LA-VRAIE-CROIX/Departement-du-Morbihan-Projet-mise-a-2x2-voies-RD-775-section-le-Croiso-Kergounioux>

Vous pouvez :

- consulter le dossier sur le site :

<https://www.registre-dematerialise.fr/4450/contributions>

ou laissez nous votre adresse mail ci-dessous pour recevoir le dossier élaboré par le collectif (Riverains, association Elémenterre, la Confédération paysanne) ...et vous en inspirer...

- pour aller donner votre avis sur le site :

● pour rencontrer l'enquêtrice à la mairie de la Vraie Croix et déposer votre contribution ce jeudi 23 mars de 9h à 12 h ou le vendredi 31 mars de 14h à 17h

Et c'est urgent !

Ci-dessous, votre rêve !

